



Viña Casa Silva gana categoría "Mejor Experiencia Enoturística de O'Higgins"

En el marco de los Premios de Enoturismo Chile 2024 "Saborea la Experiencia", esta viña del valle de Colchagua fue reconocida a nivel nacional junto a otras viñas de Coquimbo, Valparaíso, Metropolitana, Maule, Biobío y Ñuble.

Los Premios Enoturismo Chile son una iniciativa de Enoturismo Chile de Corfo y tienen como propósito promover la oferta enoturística existente y emergente en los valles vitivinícolas de norte a sur de Chile.

En una nueva etapa del certamen Premios Enoturismo Chile 2024, "Saborea la Experiencia" se dieron a conocer a los 10 ganadores regionales en las categorías "Viña Emergente" y "Mejor Experiencia Enoturística". Estos premios no solo representan el reconocimiento a la innovación y calidad en el enoturismo nacional, sino que también reflejan el esfuerzo colaborativo entre las viñas, las empresas turísticas y la comunidad en cada uno de los valles vitivinícolas del país.

En la categoría Mejor Experiencia Enoturística en la región de O'Higgins, resultó ganadora la Viña Casa Silva, situada en el valle de Colchagua, es el origen del negocio familiar con cepas traídas de Francia por la Primera Generación. En este viñedo, además, se encuentra la centenaria Bodega de Vinos, que, pese a su antigüedad, es pionera en tec-

nología en la producción y guarda de vinos.

"Ser ganadores regionales es un logro muy importante que agradecemos mucho y nos hace sentir muy orgullosos. Nos ayuda a validar el trabajo que realizamos y también proyectar nuevas ideas que nos mantengan en un lugar de relevancia, innovación y sustentabilidad. Enfocándonos en lo que los visitantes buscan de una experiencia enoturística y al mismo tiempo siendo fieles a lo que somos como Viña y familia", destacó la Gerente de Hospitalidad de Viña Casa Silva, Dominga Silva.

La experiencia comienza en la tienda de vinos, donde será recibido por un guía bilingüe, que iniciará el recorrido por el viñedo de Angostura, visita a la bodega centenaria, una de las más antiguas del valle de Colchagua, posteriormente al hotel boutique, para finalizar con una degustación de vinos. Hay diferentes tipos de tours y experiencias que ofrece esta viña.

En el proceso de selección intervinieron más de 60 jurados regionales compuesto por autoridades y expertos que visitaron y evaluaron en terreno a cada una de las propues-

tas, analizando distintos criterios técnicos, como innovación, accesibilidad, valorización de la enogastronomía, entre otros. A esta evaluación, se sumó la participación del público a través de su votación online, consolidando un proceso transparente y participativo que ha permitido destacar lo mejor del enoturismo en Chile.

Para Óscar Ávila, director regional de Corfo O'Higgins, región que además lidera el programa Enoturismo Chile de Corfo "Estos premios son una gran instancia para que todas las viñas puedan mostrar la innovación, calidad y buenas prácticas en las experiencias que ofrecen a los visitantes", señaló Ávila.

En tanto, Claudio Cilveti, presidente de Enoturismo Chile, expresó su reconocimiento a los ganadores regionales: "Este año, hemos visto una gran diversidad y creatividad en las propuestas presentadas. La participación tanto de los jurados como del público ha sido fundamental para visibilizar y valorar el trabajo que realizan nuestras viñas y empresas turísticas. Los ganadores de cada región son un ejemplo del compromiso que



está transformando el enoturismo chileno en una actividad de impacto global."

La ceremonia de premiación nacional se realizará el próximo martes 12 de noviembre en la Región de Ñuble, uno de los territorios más emblemáticos de la viticultura chilena. En esta instancia, se revelarán los ganadores nacionales en ambas categorías y la de "Mejor Guía Enoturístico", así como a los ganadores del público que participaron activamente en el proceso de votación.

Este evento no solo destacará a los mejores exponentes del enoturismo chileno, sino que también permitirá celebrar y reconocer a quienes, con esfuerzo y dedicación, han impulsado la actividad enológica en el país. Los asistentes podrán disfrutar de una jornada que pondrá en valor el patrimonio vitivinícola de Chile, mientras se promueven iniciativas que fomentan el desarrollo territorial sostenible.

A continuación, te presentamos a los ganadores regionales por categoría, a quienes podrás conocer en detalle en www.premio-senoturismochile.cl, donde también encontrarás información de los ganadores de las versiones anteriores.

Ganadores Mejor Experiencia Enoturística

- Región de Coquimbo- Nómada Astroturismo
- Región de Valparaíso- Casa Valle Viñamar
- Región Metropolitana- Viña Concha y Toro
- Región de O'Higgins- Viña Casa Silva
- Región del Maule- Viña Miguel Torres
- Región del Biobío- Viña Quinta Rosa
- Región de Ñuble- Viña Mujeres Itata
- Ganadores Mejor Viña Emergente
- Región de Valparaíso- Viña Atilio & Mochi
- Región del Maule- Viña Aresti
- Región de Ñuble- Viña Prado